

Großer Einsatz für die Gemeinde

NACHRUF: Siegfried Sauer aus Dittishausen ist tot. Er starb am Dienstag im Alter von 63 Jahren nach längerer Krankheit.

LÖFFINGEN-DITTISHAUSEN Als Stadtrat und Mitglied im Ausschuss für Technik und Umwelt sowie weiteren Ausschüssen setzte er sich seit 2019 für die kommunalen Belange ein. „Dass Siggid den Kampf verloren hat, ist für uns ein herber Schlag“, sagt SPD-Fraktionsmitglied Dieter Köpfler, der Sauer als gradlinig und an den Bürgern orientiert bezeichnet. Trotz seines Gesundheitszustandes habe das Ratsmitglied alles versucht, um seinen Aufgaben und seiner Verantwortung gerecht zu werden. Dabei sei er sich selber immer treu gewesen, auch wenn er oftmals eine Einzelmeinung vertreten habe. „Besonders zu Corona-Zeiten war sein Wissen um Lüftung und Belüftung von Räumen ein sehr wertvolles Fachwissen, das uns bei der Einschätzung von öffentlichen Forderungen sicher geholfen hat“, sagt Köpfler.



FOTO: SABINE HOPFMAN

Siegfried Sauer

Im öffentlichen Leben von Dittishausen zeichnete sich der Feinwerktechniker durch seine langjährige Aktivität als Sportkegler und seine über 20-jährige Vorstandstätigkeit beim KSC Dittishausen aus. Sauer hinterlässt neben seiner Ehefrau Ulrike zwei Söhne.

In der Sitzung des Gemeinderats am vergangenen Donnerstag wurde ihm gedacht. Die Trauerfeier findet am Samstag, 7. Oktober, um 14 Uhr in der Friedhofskapelle in Dittishausen statt. **cm**